

Beschlussvorschlag Diagonalsperre Lahnstraße

Der Beirat Neustadt fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau (SKUMS) und das Amt für Straßen und Verkehr (ASV) auf, eine Diagonalsperre an der Kreuzung Lahnstraße - Delmestraße einzurichten.

Dazu sollte die Einbahnrichtung der Lahnstraße zwischen Hohentorsheerstraße und Langemarckstraße gedreht werden, ebenso in die Einbahnrichtung der Neustadtscontrescarpe.

Begründung:

Am 14.04.2023 fand eine gut besuchte Demonstration für eine Diagonalsperre am selben Ort statt. Zudem besteht ein Bürgerantrag vom 23.11.2021. Das Anliegen greifen wir hiermit auf und fordern es ein. Wir nehmen die bisherigen Verbesserungen in der Lahnstraße dankend zu Kenntnis, wie die Anbringung der Wartelinien. Dennoch wird die Straße oft für Durchgangsverkehr missbraucht, was zu Sicherheitsrisiken für Radfahrende und Fußgänger*Innen führt, Lärm verursacht und die Aufenthaltsqualität mindert. Wir wollen nicht länger auf eine Prüfung warten, denn der Nachmittag am 14.04.2023 hat gezeigt, dass eine Diagonalsperre eine einfache Maßnahme ist, die Probleme dort stark zu verringern.